
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Dassow 
vom 19.02.2019

Top 2.2 Strand

Herr Haese bemängelt, dass der Strand immer mehr verdreckt. Weiterhin beschwert 
er sich über die Präsenz des Ordnungsamtes. Herr Oldenburg antwortet, dass das 
Ordnungsamt 9 Gemeinden abzudecken habe, so dass eine dauerhafte Präsenz nicht 
möglich ist. Herr Rose findet es gut, dass sich Rosenhagen weiterentwickelt bittet 
aber um eine faire und gerechte Lösung für alle. Die Einwohner befürchten, dass der 
Ort mit dieser Verkehrsführung gespalten wird. Frau Döbler schlägt vor, eine 
Einwohnerversammlung zur Verkehrssituation einzuberufen. Herr Priewe schlägt vor, 
dass Straßenbauamt mit einzubeziehen. Herr Raab bittet darum, bei den Einladungen 
auch an die Grundstückseigentümer zu denken.
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